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Нут но признать, нан аксиому, что чем 
выше политический уровень и марксистско- 
ленинская сознательность работников любой 
отрасли государственной и партийной работы, 
тем выше и плодотворнее сама оабота, 
эффективнее результаты работы.

И. Сталин

нас научным пони- 
и задач, стоящих

Глубокое изучение марксистско-ленинской теории вооружает 
манием законов общественного развития, современных событии 
перед нашей страной.

На семинарах по курсу основ марксизма-ленинизма в группах первого и второго курсов
Готовятся серьезно 

и вду мч иво
Шло семинарское занятие ® об’- 

адиненных группах 220 <я 260 по 
работе товарища Сталина «К НоП- 
у>сам аграрной политики в СССР».

Докладчики студенты второго 
курса Баймаашв, Гинзбург, Ани
кеева, йрайчик, Садовская и Рай- 
и и  в  своих выступлениях исчер
пывающе изложили основные мыс
ли этого замечательного произве
дения. Не ограничиваясь тервю- 
кточником, студент Багажей 
ривлк> использовал данные амери- 
[ансжой экономики в качестве ил- 
[юстралдал положения товарища 
Сталина, что при капитализме де
ревня стихийно развивается по 
щ ш ш истическ10му пути. Тов. 
брайчик дал «жатое и правдивое 
изложение взгляд® Герца и Да
вида и их критику. Студентка 
дшюеева ярко показала различно 
иежду положением советской ле
звии в годы Великой отечествен- 
той войны и русской деревни пе
риода первой мировой войны, под
черкнув,''этим преимущество кол- I 
гозеото строя над мелкотоварным 
рестьянским хозяйством. Студент- I 
и  Райлян, раскрывая природу | 
юлхозю®, умело привлекла доклад 
иияритпи. Молотова я  6 ноября 1 
1945 года. Исчерпывающим было | 
истушение студента Гинзбурга, 
сказавшего уничтожающую кри
тику товарищем Сталиным теории 
вравн'овесия» правых ошгертуни- 
:тов.

Все это свидетельствовало, что

товарищи серьезно подготовились 
к семинарскому занятию, обнару
жив уменье применять учение' 
товарища Сталина к анализу об
щественных явлений а  современ
ной действительности.

Живая беседа и небольшие док
лады являются обычной формой 
семинара в группах 220 и 260, 
благодаря чему заиятда становятся 
интересными для его участников, 
я вопросы всесторонне освещаются.

Среди студентов I курса также 
проявляется большой интерес1 к 
семинарскому методу работы.. '.Сту
денты Максимова и Бисяков 
(гр. 142), Никите®, Мельников а 
Александров (гр. 111), Барден- 
штейн, Берович, Василевская 
(гр. 151) и другие' НсЩОТШют; 
ся активными участниками заня
тий, обнаруживая знание вопроса 
и интерес к маркснстско-ленин- 
екой теории.

Однако, не всех еще студентов 
удалось вовлечь в активную рабо
ту на семинарских занятиях. 
Есть еще такие, которые либо от
малчиваются, либо ограничивают
ся односложными ответами,нерас
крытая всей сущности вопроса. В 
этом направлении предстоит еще 
много работы, как для преподава
телей, в  первую очередь, так и 
для комсомольской организации ин
ститута.

Старший преподаватель 
И. ПРИНЦМЕТАЛ

Живая беседа— 
лучший метод 

занятий
Как ни странно, работа 1-го 

курса в начале учебного года 
была значительно. лучше, чем 
сейчас. Правда, слабо работала 
121 группа электромеханического 
факультета (староста Копиловский),

I но зато вполне прилично начали 
работу 155 груша инженерно- 
физического факультета (староста 

1 Юрьев) и 132 груш а (староста 
| Андреев).

Самое ценное в работе указан
ных групп заключалось в том, что 

'на занятиях развертывалась дис- 
I куссия, спор. Не ожидая вызова,
I выступали почти все студенты. В 
I настоящее время так продолжает 

работать лишь 132 группа, кото- 
I рая вообще резко выделяется 
I своей сплоченностью, серьезным 

отношением к делу и углубленной 
работой, что показал семинар по 

| произведению Ленина «Что де- 
! лать?». Выступления были развер

нутые и интересные. Особенно на- 
, до отметить выступления товари- 
! щей Андреева (комсорг), Шлеевой, 

Грузнева, Алексеева, РексТина и 
| других, И з вопросов, которые они 

выдвигают. на семинаре видно, 
что студенты этой группы думают 

I над материалом.
Ведущую роль в группе осуще

ствляют члены ВКП(б) и комсо
мольцы. Недостатком работы всех 
групп первого курса в настоящий 
момент является то, что они все 
снизили посещаемость: 16 ноября
на семинаре 155 группы присут
ствовало Ю человек из 25 — это 
недопустимое явление.

121 груша немного подтянулась, 
но там имеются такие Студенты, 
как Каминский, Киреев, Нововы- 
шенский, которые систематически 
отказываются отвечать, так как не' 
готовятся к занятиям. Старосте 
группы, тов. Кубаковскому, сле
дует внушить студентам, что овла
девать основами марксизма необ
ходимо каждому советскому спе
циалисту.

Преподаватель И. КОГАН

НЕОБХОДИМА
ТЩАТЕЛЬНАЯ
ПОДГОТОВКА

В чашей 123 груш е (электро
механический факультет) семинар
ские занятия да основам марк- 
сгта-л еки ш ш а проходят неудов
летворительно. Посещаемость семи
нара плохая. Некоторые, студенты 
вообще не приходят и, следова
тельно, но готовятся к замятиям.

Плохо готовятся и  те, кто по
сещает семинар. Чем иначе об’яс-

В СОВЕТЕ 
И Н С ТИ ТУТА

12 ноября . Оэдет института 
рассмотрел результаты конкурса, 
об'явленного ва  ряд, свободных 
вакансий на должности зав. ка
федрами, профессоров и доцентов. 
Совет избрал на должность за®, 
кафедрой инженерных конструкций 
ироф. В. А. 'Флорина, зав. кафед
рой подземных сооружений, осно
ваний. и фундаментов, — дроф. 
Н. А. Кандыбу, зав. кафедрой тех
нологии металлов —  проф. Н. А. 
'Кузнецова и зав. .кафедрой теоре
тических 'основ теплотехники —« 
проф. А. М. Гуревича. Кроме того, 
на должность доцента кафедры со
противления материалов был. из
бран кандидат технических наук ' 
В. Г. Короткий и На должностьнить тот факт, что большинство 

из них сидят и ждут вопросов от ! доцента кафедры строительной ме-
ирепода/ват-еля? На вопросы же 
часто отвечают общими фразами, 
а потом об ’ясяшот это тем, что 
не успели подготовиться. Не бы®»

ханиви —  г .  М. Раппопорт.
Ученая 'Степень кандидата тех

нических наук была присвоена 
Г. М. Фиалжо, доктора технических

просто не научились правильно 
планировать свое время, а некото
рые <шй  вд уяснили, в чем долж
на заключатся подготовка к семи
нару. Это, койечио, нельзя счи
тать в какой-либо мере уважи
тельной причиной. Надо находить 
и время, и способы подготовки. 

Студент ШМЕЛЬКИН

з о п ы т а  м о е й  р а б о т ы
Марксистско-ленинская теория— 

ваше могучее оружие. Великая 
отечественная война еще раз по
казала организующую и мобили
зующую роль революционной тео
рии марксизма-ленинизма. Овладе
ние этой теорией обязательно для 
специалистов любой отрасли нау
ки ,и техники. К сожалению, мы 
еще пе добились этого понимания 
у некоторой части студенчества. 
|Особейность контингента нового 
приема в институте заключается 
в том, Что вернувшиеся фронто
вики вносят какой-то особый де
ловой момент в работу и глубо
кое понимание вопросов истории 
нашей партии.

Мне хочется отметить работу 
[некоторых: групп. На первом кур-, 
се бжйв’лейшо проходят семинары 
в группах 161 и 131, Особенно 

’акдодадо, выступают и  серьезно 
■прорабатывают задания студенты 
тт. Прончато®, Шабанов, Лазарен
ко, «Дотике» (161 группа), ®рфе-

во®, Батылев, Омешкевич (13.1 
группа) — их выступления всег
да являются содержательными п 
интересными.

На .втором курсе (III семестр)
! нужда отметить работу 222 груп- 
| п ы ' (злектромех), —  группа очень 
дружная, хорошая. Семинары всвг- 

! да проходят оживленно. Особенно 
I хорошо, продуманно выступают 
студенты Прутьев, Орлова, Воро- 

| йов, Полякова.
Иначе обстоит дело в группе 

241 (механ. маш.), имеющей 
очешь низкую посещаемость семи-' 
вара. Это и пеудивительно,таккак 
тон задает староста то®. Жукова, 
являющаяся редким гостем иа сё- 
минарах. Активно работают толь
ко тт. Бушихши, Лабазников, Ли- 
■лейко, — 1 остальных приходится 
тянуть.

В труппе 23® всегда! готовят* 
ся к  занятиям и активно работают 
тт. Шуркшн, Судакова, Хопер, Де

видов. В эту же группу влиты 
механики Петерсон, Пелье, Добро
вольская, Кузнецова, Михеева, За
харова. Эти студенты очень плохо 
посещают занятия и плохо высту
пают на семинарах.

Что им мешает серьезно отно
ситься к занятиям? Думаю, что 
отсутствие дисциплины в  разбол
танность.

.Самая плохая группа по дис
циплине и подготовке к заня
тиям —  это 210, которая состоит 
ив 7 человек, на занятиях бывает 
4—5 человек, а  11 ноября при
шло всего .двое. Серьезно работает 
в группе только одиц тов. Кузь
мин. По отзыву М. Р. Ратницвой 
эта группа и в прошлом году 'рабо
тала неважно. Очевидно, нужно 
факультетам и общественным ор
ганизациям заняться группой и 
выправить ее посещаемость и ус
певаемость.

В. ВАСИЛЬЕВА

ни одного занятия, на котором бы наук— проф. 0 . А. Савримовичу. В 
студенты самостоятельно раэобра-! присуждении ученой степени дове
ли все вопросы. тора технических наук проф. С. Р.

Я считаю, что многие из нас | Левину было отказано. Ученое
эвашда доцента было присуждено 
Р. М. Раппопорт и В. Г. Ворот- 
кяиу. ученое рйаяда аои щ ш та—  
М. К. Коровко'.

Директор института сообщил о 
предстоящем в начале января 8Й- 
летнем юбилее старейшего про
фессора института М. А. Шате- 
лена. Академией Наук образована 
юбилейная комиссия, в которую 
входят и представители института. 
В январе же предроложено 'Прове
сти научно-техническую конфе
ренцию' и посвятить ее юбилею 
профессора М. А. Шателейа.

Далее Совет заслушал доклад 
проф. А. И. Лурье о Плане изда
ния учебников. Совет констатиро
вал, что постановление, • принятое 
им по этому вопросу ® прошлом 
году, осталось в большей части 
не выполненным и предложил де
канам принять вое меры для его 
выполнения.

Проф. 'В. Н. Шретер доложил 
Совету о повышении квалифика
ции персонала Ж И . Если вопрос 
о квалификации старшего препо
давательского персонала обстоит в 
институте благополучно, то на 
повышение квалификации асси
стентов необходимо обратить осо
бое внимание. Более всего необхо
дим» обратить внимание на повы
шение квалификации учебно-вспо
могательного персонала. Во время 
блокады в институте велась рабо
та по родтотовке смены этого пер
сонала подростков. Сейчас не
обходимо эту работу Восстановить. 

Проф. А. ЗАЛЕССКИЙ

МЕТОДИЧЕСКАЯ 
РАБОТА КАФЕДРЫ

Кафедра марксизма - ленинизма 
начала методическую работу. На 
заседании руководитель кафедры 
тов. М. И. (Пучков сделал доклад 
«О задачах семинаров, в связи с | 
новыми указаниями ЦЕ партии». 
По докладу был принят целый 
ряд решений, которые преподава- 
гелями проводятся в жизйъ.

Провозятся стенографирование 
лекций, семинаров, с последующим 
обсуждением их на кафедре; прак
тикуется взаимное посещение лек
ций, семинаров. 'Взаимное посе
щение семинаров и лекций помо
гает улучшить мстодиюу занятий 
па основании взаимных указаний, 
корректив ;  на конкретном мате
ри ал .

И. К.

От редакции
Факты, приведенные в статьях 

преподавателей курса основ марк
сизма-ленинизма, говорят об от
сутствии должного внимания учеб
кой части, деканатов и обществен
ных организаций факультетов к 
вопросам посещаемости семинаров 
студентами и систематической про
работке ими материалов. Обращаем 
внимание дирекции на. необходи
мость укрепления дисциплины, обе
спечивающей высокое качество 
усвоения марксистско-ленинской 
теории.

Вечер отдыха 
24 ноября в Клубе ученых со

стоится вечер ■ отдыха, студентов 
энергомашиностроительвого и ме
таллургического факультетов.

В программе •— большой кон
церт самодеятельности студентов 
этих факультетов, игры, аттрак
ционы' и  т. д. Начало в 21 час.



А что у нас, на первом курсе?
1. Как работать?

Этот вопрос иемало зажимает 
студентов I курса. В основном, на 
фмзикомеханическом факультете де
вушки и юноши пришли из 
средней (школы и новая учебная 
обстановка сразу дает себя чув
ствовать в недостаточном умении 
правильно распределить учебное 
время. Помочь нам в этом может 
учебный отдел, действуя через 
бюро Ю К Ш  факультетов. По на
шему мнению необходимо прикре
плять старшекурсников к  труппам 
1-го курса с щелью научить молодых 
студентов! умело использовать 
рабочее иреши, правильно Вести 

'конспекты ш  основным дисципли
нам. Беседы со старшими товари
щами, несомненно1, окажут нам су
щественную помощь.

2. С чем мы придем 

к первой своей 

сессии?

Первокурсники пока еще не 
знают, как в  институте происходит 
проверка усвоения ирегадаваемого 
материала. Слова «контрольная 
работа» и «экзамен» знакомы со 
школьной скамьи, но как йроко- 
дят зачеты (и экзамены в инсти
туте— пока неизвестно. «Поживё
те— увидите» —  слишком простой 
и недостаточный ответ на этот ин
тересующий нас вопрос. Интерес
но отметить, что учебный отдел 
не известил до сих нор первый 
курс, какие предметы вынесены 
на экзамены, по каким будут лишь 
зачеты, когда начнутся зачеты и 
т, д. От внимания, оказываемого 
первому курсу учебным отделом, 
еаввсит, в  немалой степени, его 
рабочее настроение. И чтобы 
зимний сессия прошла на должной 
высоте необходимо руководящим 
учебным организациям обратить 
серьезное внимание на подготовку 
и проведение первых зачетов я 
экзаменов на первом курсе. Жела
тельно, чтобы учебные программы 
I семестра были доведены до на
шего .сведения в возможно близ
кие сроки.

3. Обо всем
понемногу

Мы хотим отметить некоторые 
недостатки в  организации прело-1 
давания и  учебы, которые мешают 
успешно усваивать материал и 
вести разумную полезную подго
товку. Идя навстречу пожеланиям 
многих студентов, зам. начальника 
учебного отдела Я. И. Шнилвберт 
и зав. библиотекой позаботились о 
продлении работы библиотеки на 
один час. Но темп 'обслуживания 
студентов библиотекой крайне не
удовлетворителен, что выражается 
в длинных очередях после 3 часов 
дня. В нашей 151 группе почти 
все студенты посещают библиоте
ку, чтобы взять необходимую ли
тературу или просто готовиться в 
течение ^— 4 часов. Из 19 сту
дентов группы 6 проводят всю 
подготовку только в библиотеке. 
Ныне эту подготовку трудно осу
ществлять, так как все три ком
наты читальни заняты. Другого 
места работы у студентов, .живу
щих в общежитиях, нет, а  в биб
лиотеке очень много желающих 
готовиться, так что вопрос о ме

сте работы приобрел немаловажное 
значение. Беля сейчас нет воз
можности создать теплые учебные 
комнаты в жилых корпусах, то 
следует позаботиться о подборе со
ответствующих учебных помеще: 
ний вблизи библиотеки. Нужно хо
рошо осветить третью комнату 
читальни,' где освещение слишком 
тусклое.

4. „Отопление 

паровое... дыханием 

студентов"

Зайдите в чертежные залы пер
вого курса, где стоит близкая к 
нулю температура. Если 2 -3 .неде
ли тому назад здесь можно было 
увидеть многих студентов, рабо
тающих после окончания учебного 
дня, то теперь там работают лишь 
одиночки. Такое положение являет
ся одной из причин того, что у 
большинства 1 студентов нашего 
курса не сданы первые задания, 
когда уже пришел срок сдачи вто
рого листа. Затем в чертежной (не 
говоря о недостатке приборов: цир
кулей, измерителей и отсутствии 
ресфедеров) совершенно нет посо
бий по черчению деталей машин. 
Не трудно в  (учебной библиотеке 
получить необходимые сборники 
ОСТ’ов и другие технические кни
ги, которые помогут быстрее и 
легче выполнять к  сроку задания. 
У нас нет списка рекомендуемой 
литературы. Нужно полагать, что' 
кафедра .графики окажет эту по
сильную для нее, столь необходи
мую нам, помощь.

(Бак учебный отдел, так и  ка
федру по изучаншю ослов марксиз
ма-ленинизма, не говоря о парг- 
бюро и  комитете ШЖСМ, в доста
точной мере интересует вопрос о 
положении с изучением основ 
марксизма-ленинизма на первом 
курсе. Некоторые сведения, касаю
щиеся физикомеханического фа
культета мы приводим ниже. На
чать с того, что студенты !  курса 
буквально леденеют при входе в 
аудиторию- № 367 (И корпус), 
где, по выражению .преподавателя 
начертательной геометрии доцента 
Лебедева, «отопление паровое... ды
ханием студентов». Такие важные 
лекции, как начертательная гео
метрия, высшая математика, основы 
марксизма-ленинизма чрезвычайно 
Трудно проводить профессорско- 
преподавательскому составу и  ус
ваивать студентам при таких ус
ловиях. (Вот почему устраиваются 
«скачки-бега» по окончании лекций 
в аудитории. В этой же злополуч
ной аудитории в довершение к  хо
лоду -нет лампочек (а электролро-

17 ноября ® Клубе Учеиых во
енной кафедрой и дирекцией на
шего института было проведано 
торжественное заседание , в честь 
Дня сталинской артиллерии.

С докладом об истории и раз
витии русской артиллерии и о 
роли артиллерии в  Отечественной

водка » полном порядке), так что 
с первых рядов парт не видно 
доски.

Неудовлетворительно обстоит де
ло с  семинарскими занятиями. 
Перед праздником весь поток был, 
буквально, деморализован, так как 
перед началом семинара в  диспет
черской II корпуса ие было ни 
одного группового прето|да1в!ателя, а 
сам диспетчер не знал, будет ли 
семинар или лекция. И. хотя на
значение дня семинара быдо ука
зано еще за 2  дшели, 'все же 
4 группы начали семинар е опоз
данием в 5— 10 минут, а  пятая 
была приведена в свою аудиторию 
с улицы, - когда находилась на 
пути из II корпуса в  I.

Плохо с планами к семинару. 
Так,, план к семинару (но II Съезду 
РСДРП в -2 группы лопал совер
шенно случайно без участия •ка
федры, а в остальных трек груп
пах о нем и не слышали. Ой'яс
н ы  ось это тем,'что в  кабинет по 
изучению основ марксизма-лени
низма отпечатанные планы попали 
лишь в 2 часа дня, перед даем 
семинара (16 ноября),

5. Вопрос 

о литературе

Очень плохо с / литературой, 
имеющейся в кабинете, основная 
часть которой находится в  учеб
ной библиотеке. Кабинет, работая 
до 20 часов, может предоставить 
настоящие кабинетные условия р я  
изучения трудов классиков мар
ксизма-ленинизма, если бы кафед
ра позаботилась хорошо осветить 
ВТОруТО КОМНату И проявила ПНИ: 
циативу по переводу части (боль
шей) литературы из библиотеки в 
кабинет. Студенты, живущие в 
городе, (могли бы получить нужную 
литературу в кабинете, а не 
стоять в  длинных хвостах в  биб
лиотеке. Дело лишь в том, чтобы 
руководители кафедры и  кабине-^ 
та не боялись бы ответственности 
за эту литературу. Студенты со 
своей стороны постараются обра
щаться с ней аккуратно. К тому 
же. ' как выяснилось 1 4 -ноября 
очень немногие знают, где нахо
дился кабинет но изучению основ 
марксизма-ленинизма. Это, без 
сомнения, вина преподавателей, не 
(пропагандирующих работу в  каби

нете.

докладе он подробно осветил исто
рию артиллерии, ярко охаракте
ризовал участие ее в  Отечествен
ной войне. Доклад дал очень мно
гое, но, в сожалению, слушателей 
было недостаточно. Чем объяснить 
такое отношение к  столь важному 
событию, которым заинтересован

Очень хорошо поставлена работа 
на кафедре химии. От нмеяи сту
дентов Первого курса нашего фа
культета мы хотим выразить об
щую- благодарность доценту т. Шой- 
хег, благодаря стараниям которого 
контрольная работа по химии про
шла образцово, так как ‘подготовка 
к ней началась задолго до срока.

6. Любите ли вы

свою
специальность?

Кажется сначала, что это празд
ный и ненужный вопрос. В отно
шении нас это далеко не так, ибэ 
вполне естественно возникает у 
студентов коятрволрос: а какова 
наша специальность? Создается 
впечатление, что люди поступили 
на факультет и продолжают на 
нем учиться, зная лишь более или 
менее приятно звучащее название 
факультета.

На отчетно-выборном комсомоль
ском собрании, на котором при
сутствовали представитель от 'парт
организации и зам. декана, 'отме
чалось, что бюро старого состава 
МЮСМ факультета не проделало 
никакой работы с первым курсом, 
качавшим учебу в этом году. Этот 
упрек полностью можно отнести и 
в новому бюро. До сих пор не бы
ло проведено ни одной лекции, 
доклада, собрания, посвященных 
раз’яснению истории нашего фа
культета, сущности его специаль
ностей, традициям и т. д.

Очень интересно послушать-, и 
об известных ученых нашей ‘Роди
ны, бывших воспитанниках физи
ко-механического факультета. Непо
средственная задача декана и  бюро 
ВЛКШ факультета провести по
добные лекции и чем скорее —  
тем лучше. Такие мероприятия 
найдут теплый прием среди сту
денчества факультета.

★  ★ ★  ,
Выражая чаяния первокурсни

ков физико-механического факуль
тета и всего института, мы надеем
ся, что организации, отделу и 
кафедры, ® введении которых на
ходится учеба первого курса, 
окажутся настолько внимательны
ми, что отмеченные недочеты 
ликвидируют в самое ближайшее 
время.

Комсорг 151 группы ЪАР- 
ДЕНШТЕЙН, староста БЕР- 
КОЛЬЦЕВА, студенты: ВА
СИЛЕВСКАЯ, БРОНШТЕЙН, 
ЬЕРЛОВИЧ, ЭЛЬКОНИНА и 
другие.

яснителъиая работа, но факт весь
ма неприятен.

В дальнейшем нужно добиваться
большей посещаемости докладов 
по военным вопросом, так вок 
они расширяют кругозор военных 
знаний, а р я  студента® это необ
ходимо, — она готовятся стать 
офицерами запаса.

Майор Ф. МАГДЮН

Таллинские студенты 
■ нашей институте

За время своего 'Пребывании > 
нас, студенты Таллинского Нкщ. 
технического 'института осмотре^ 
город и его достопримечательное^ 
побывали в  театрах, кино,]) 
музеях.

В институте они знакомились ( 
постановкой профсоюзной и учеб 
ной работы, посетили наши ла& 
ра тории, главное здание, потере 
вызвало их искреннее восхищен»

14 ноября наших таллински 
друзей принял директор институте 
профессор-доктор Л. Л. Каланта- 
ров. В беседе, продолжавшейся Дв 
часа, были затронуты вопрос* * 
взаимно интересующие обе вте 
роны.

На приеме присутствовали зае 
секретаря партбюро инстлту) 
С. М. Старостин, зам. зав. учеба 
частью Я. 0. Шпильберг, предей 
датель профкома А. И: Носовищкщ

В честь гостей был устроен в» 
чер, который прошел тепло и др| 
лиственно. На вечере выступил 1 
приветствием’ председатель врой 
кома Таллинского Поллтехничесм 

[ го института тов. Ванде. Он выра 
зил' 'благодарность за гостепрмя 
ство, л  восхищение всем тел, ча 
I® увидел нового у нас, в аиста 
туте, и в 'Городе.

Учитесь
пла ва ть !

Секция т!ла®а!иия 'проводит тгр* 
•йержу умения .вшивать желаюпад 
заниматься в  бассейне. Для зачу 
слепня в спортивную группу ДО 
«Наука» испытания производят: 
в бассейне ВЦСПС (ул. Правд) 
дом 11) 20, 22, 24, 27, 29 я  
ября в 21 час 20 минут; для я 
числения в группы ДНИ —I  
бассейне ГКФК (Разночинная уд 
дом 20) 22 ноября в  20 час. 2 
миаут и 25 ноября в  8 час. 5 
минут .утра.

Всем желающим закиматы 
плаванием необходимо пройти и  
дацинекий осмотр и записаться! 
комнате' Совета Д|00 «Наум 
(1 корпус, коми. 326) для поя 
чения пропуска в бассейн на о» 
ределенпый деиь.

Сроки проверки являются я 
следаими и все, не ярошедщ 
проверу в эгд  дай, будут иокл! 
чеиы из секции.

Продолжается дополнительная в 
пись в секцию .до 23 ноября.

Результаты распределения I 
г р у ш »  можно узнай® в Сов* 
ДСО «Наука» в напало дежабр- 
там же можно получить в 
справки о работе секции.

СЕКЦИЯ ПЛАВАНИЯ

Отчетное собрание
22 ноября в 17 часов в клр 

студентов состоится отчетно-рыбе! 
ное собрание профсоюзной орган* 
зации энергомашииостроительш)! 
факультета.

Председатель профкома фажуЛ 
тета тов. Горовиц сделает отч** 
ный доклад о работе профкома.

Состоятся выборы нового гар4 
кома.

Зам. ответственного редактор!
Б. Г. ТОКАРЕВА |

войн© выступил офицер штаба а р - ! весь наш народ, вся страна? 0е-
ташгерии Ленинградского Военного дооценка ли важности военный! •
округа майор Соловьев. Б  своем вопросов или плохая массово-раз’-.

В День сталинской артиллерии


